

Bis auf spezielle Bedenken des Autors beider Briefe gegenüber einer Zentralmatura in Mathematik im Hinblick auf die in ihrer Wichtigkeit nicht zu unterschätzende Begabungsförderung schließen sich die folgenden Mathematiklehrer aus dem Kollegium der AHS Heustadelgasse beiden Schreiben inhaltlich in allen Punkten bezüglich Kritik an der Zentralmatura an und fügen noch folgenden Absatz mit Nachdruck hinzu:

Eine Zentralmatura ist in keiner Weise vereinbar mit schulautonomen Schwerpunktsetzungen und den damit verbundenen autonomen Studentafeln. Es kann unmöglich von einem Absolventen mit auf das gesetzliche Minimum reduzierter Stundenanzahl dasselbe verlangt werden wie von jemandem mit Schwerpunktsetzung – und erhöhter Stundenanzahl- in diesem Fach, es sei denn, man reduziert die Anforderungen generell auf ein absolutes fachliches Minimum, was der Qualität massiv abträglich wäre.

N A M E

U n t e r s c h r i f t

Mag. Christa Adelsberger

..... Christa Adelsberger

Mag. Karin Baron

..... Mag. Karin Baron

Mag. Gabriele Fritz

..... Mag. Gabriele Fritz

Mag. Helmut Gröpl

..... Mag. Helmut Gröpl

Mag. Elisabeth Gründler

..... Mag. Elisabeth Gründler

Mag. Isabella Krenn

..... Mag. Isabella Krenn

Mag. Erwin Neuwirth

..... Mag. Erwin Neuwirth

Mag. Michaela Paukner

..... Mag. Michaela Paukner

Mag. Brigitte Schober

..... Brigitte Schober

Mag. Petra Springnagel

..... Mag. Petra Springnagel

Mag. Veronika Wischounig

..... Mag. Veronika Wischounig